

ABONNEMENTS & ANNONCES

A ROUBAIX... A TOURCOING... A LILLE...

LE NUMERO 5 Contimes

EDITION DU MATIN

TOUS LES JOURS SIX ou HUIT PAGES

BUREAUX & REDACTION ROUBAIX, 71, Grande-Rue, Téléphone 554 et 1070

TOUS LES JOURS SIX ou HUIT PAGES

LE NUMERO 5 Contimes

TARIF D'ABONNEMENTS

UNE TERRIBLE EXPLOSION A BORD DU "MASSÉNA": 8 MORTS

La Conférence de Londres. — Assassinat d'une Rentière, à Uccle (Belgique)

Paysans et Socialistes

Dans un curieux article récemment publié par l'Humanité, M. Compère-Morel, qui s'est principalement voué à la propagande socialiste parmi les paysans, explique pourquoi cette propagande n'est pas aussi facile qu'on le croit en général dans son parti.

Une Explosion à bord du "Masséna"

Une nouvelle catastrophe vient de frapper la marine française. Après les poudres, après les gorgousses et les cuisses, voilà la tuyauterie qui, elle aussi, fait des victimes : huit morts, huit familles en deuil.

Le Retour des Zouaves à Paris



LES ZOUAVES DU FORT DE ROSNY qui avaient été envoyés en Tunisie, viennent de rentrer à Paris

LA CRISE D'ORIENT La Réunion des Délégués à Londres

LES NOUVELLES PROPOSITIONS TURQUES. — ELLES NE CORRESPONDENT PAS AUX DEMANDES DES ALLIÉS ...et la discussion est suspendue

Le premier résultat de l'intervention des puissances serait que la séance de la conférence de Londres de lundi soir n'aurait pas de rupture entre les Turcs et les alliés.

La Conférence de la Paix

AVANT LA SEANCE DU 6 JANVIER Londres, 6 janvier. — Les dépêches de Constantinople font prévoir, si on les prend au pied de la lettre, que les Etats balkaniques se heurteront, tout à l'heure, à l'intransigeance de la Turquie.

Une Explosion à bord du "Masséna"

Une nouvelle catastrophe vient de frapper la marine française. Après les poudres, après les gorgousses et les cuisses, voilà la tuyauterie qui, elle aussi, fait des victimes : huit morts, huit familles en deuil.

Les Secours

Dès la nouvelle de l'explosion, le vice-amiral marin d'Arbel, commandant la troisième escadre de ligne, dont fait partie le "Masséna", avait, par télégraphie sans fil, demandé des secours au port de Toulon et des vapeurs, parmi lesquels le "Samson" et le "Travailleur", étaient partis sur les lieux pour coopérer aux opérations de débarquement.

L'Intervention

Il semble bien que le conflit balkanique ne sera pas réglé définitivement sans l'intervention des puissances. Et il ne s'agit plus, aujourd'hui, d'une action timide, presque honteuse, des Etats de la Triple-Entente et de ceux de la Triple-Alliance.

LA SEANCE DE LUNDI Nouvelles Propositions turques

Les délégués balkaniques demandent que la discussion soit suspendue Londres, 6 janvier. — La séance de la conférence de la paix a commencé aujourd'hui, à 4 heures.

BULLETIN

6 janvier. Une explosion d'un tube de chaudière à bord du Masséna a fait huit victimes. Les délégués turcs ont soumis de nouvelles concessions, en se réservant Andrinople. Les alliés ont demandé que la discussion soit suspendue.

LES INTEMPERIES

Madrid, 6 janvier. — Le chalutier « Constant-Thikiya » a chaviré par un coup de mer. Il y a deux noyés.

LES QUOTIDIENNES

Roanne, 6 janvier. — On est enfin exactement fixé sur le contenu du tirage du commissariat de police, dont le maire, sur l'intervention du préfet ne put obtenir l'ouverture.

LA PAIX VIRTUELLEMENT FAITE

Rome, 6 janvier. — La Tribuna reçoit de Constantinople, la dépêche suivante : Je crois pouvoir assurer que la paix est virtuellement conclue.

DANS LES AMBASSADES

LE MINISTRE DE DANEMARK EN FRANCE Paris, 6 janvier. — Après une carrière diplomatique à l'étranger de plus de trente ans, le ministre de Danemark en France, le comte de Reventlow, quittera la carrière au printemps prochain.

CHOSSES & AUTRES

Dépêche diplomatique : — On croit que sous la pression des puissances la Porte va céder.

LE DRAME DU PERREUX

Paris, 6 janvier. — M. Pamart, juge d'instruction, a remis aujourd'hui, à M. Bertillon, l'indicateur Chaix, laissé au Perreux, chez Mme Chabruix, par l'assassin. On sait que l'accusation prétend que cet indicateur a été apporté par M. Pirou, et qu'il est annoté de sa main.

LA FRANCE AU MAROC

Paris, 6 janvier. — Sont inscrits d'office, à la suite des tableaux de concours de 1913, au titre du Maroc, pour le grade d'officier de la Légion d'Honneur, le capitaine de frégate Grandjean, pour le grade de chevalier, le mécanicien principal de 2e classe Grançon, et le médecin de 1re classe Duval.